

hari ini

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laporkan Pengecekan Logistik Pemilu 2024 Kecamatan Gegerbitung

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Feb 2, 2024 - 16:20



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laporkan Pengecekan Logistik Pemilu 2024 Kecamatan Gegerbitung

Kapolsek Gegerbitung melaporkan kegiatan pengecekan logistik Pemilu 2024 yang dilaksanakan oleh Briпка Deki H pada Jum'at malam, dimulai pukul 00:00

WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Gor PGRI Gegerbitung.

Dalam upaya memastikan kesiapan logistik untuk Pemilu 2024 di Kecamatan Gegerbitung, Bripka Deki H selaku pelaksana kegiatan melakukan pengecekan secara teliti terhadap seluruh logistik yang akan digunakan pada pemilihan nanti.

Pengecekan logistik mencakup berbagai aspek, termasuk surat suara, kotak suara, segel keamanan, formulir, dan perlengkapan lainnya yang menjadi bagian integral dalam pelaksanaan Pemilu. Bripka Deki H memastikan bahwa setiap komponen logistik dalam kondisi baik dan siap digunakan pada saat pelaksanaan Pemilu.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk tanggung jawab kepolisian terhadap proses demokrasi dan pesta rakyat Pemilu. Pengecekan logistik ini merupakan bagian dari persiapan yang matang guna memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilu di Kecamatan Gegerbitung.

Kapolsek Gegerbitung menyampaikan bahwa selama kegiatan berlangsung, tidak ditemukan kendala yang signifikan, dan logistik Pemilu dinyatakan dalam kondisi yang memadai. Pihak kepolisian terus berkoordinasi dengan instansi terkait untuk menjaga kesiapan dan kelancaran Pemilu 2024 di wilayahnya.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```